
【本日のプログラム】 
司   会 岡田雅彦例会運営委員長             斉   唱 「君が代」「四つのテスト」  
プログラム クラブフォーラム             食   事   料亭 蔦茂  

 

１．例会臨時変更 

・刈谷ＲＣ－5月 20日(月)･6月 24日(月) 

※ｶｰﾄﾞ受付(11:30～12:30) 刈谷商工会議所

3F 

２．例会休会（定款第 8 条第 1 節(C)による）

（カード受付は致しません。） 

・刈谷ＲＣ－4月 29日(月)･5月 6日(月)･6月

3日(月) 

・岡崎城南ＲＣ－4月 30日(火)  

３．RI 第 2760 地区ガバナー事務所より下記

のご連絡が参りました。 

・地区活動資金(DDF)審査会開催のご案内    

5/9(木) 15:00～ 

・学友・青少年交流シンポジウム開催のご案

内  6/16(日) 名古屋学院大学 10:00～  

会長/ 鳥居祥雄  幹事/ 石川哲朗 
クラブ会報委員 杉浦 広 / 永江義澄 / 三浦康彦 

例会日：火曜日 12:30  例会場：西尾コンベンションホール B 

事務局：西尾市永楽町 3-45  西尾信用金庫中央支店内 204 
TEL：0563-54-7770  FAX：0563-54-7050  URL:http://www.nishio-rotary.org 
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昨日、菅官房長官が新元号を令和と発表しました。発表のテレビを見て、

31 年前、当時の小渕官房長官が平成をテレビで発表したときのことを思い出

しました。当時は変な名前だと思いましたが、時が経ち、今では平成は良い

名前だと思うようになりました。令和も良い名前だと思います。 

ネットで、31 年間の平成を検証する記事を見ました。①1989 年・平成元

年、世界ではベルリンの壁が崩壊に向かう年でした。東西冷戦が終結し、2年

後にソ連が崩壊、アメリカの1強時代となりました。②中国台頭の時代。平成4 

年 EU 創設を定めたマーストリヒト条約の調印が行なわれた当時、日本・アメリカ・EU が世界経

済の中心になると想定されていました。③日本凋落の時代。平成 6年、世界GDPの17.6%を日

本、24.8%をアメリカが占めていました。平成 29年、日本のGDPは 6.1%と 3分の 1まで下がっ

ています。平成元年～4 年、日本は国際競争力ランキング 1位でした。現在は 20位後半です。

平成元年、世界時価総額ランキング上位 50 社の内 32 社が日本企業でした。現在は 1 社、トヨ

タ自動車のみだそうです。 

平成は平和で良い時代でしたが、経済的には非常に凋落した時代でした。凋落の原因は、冷

戦が終結し、社会主義・共産主義から資本主義中心へと遷移したことでカネがカネを生む世界

に変わり、資本効率の良い金融・IT・GAFAなどのネット企業が急成長し、経済を牽引するように

なり、日本の製造業が伸びきれなかったことにある、と書かれていました。教育制度が間違って

いた、という結論でした。それが本当かどうかは分かりませんが、これから令和がどういう時代にな

るか楽しみにしたいと思います。 



 

♪会員誕生日 4 月♪ 

〈出席委員会〉金原健志委員長 

本日の出席数  57名    

3月 19日のﾒｰｸｱｯﾌﾟ 9名    

訂正出席率 93.06％ 

〈スマイルボックス委員会〉萩原竜治委員長 

三河安城 RC 2018～2019 IM 実行委員長 

富田清治君 2 月 16 日に開催いたしました

IM に西尾 RC の全員のご登録と当日は多く

の会員の皆様にご出席いただき誠にありがと

うございました。 

鳥居祥雄君  孫が保育園を卒業し、小学一

年生になりました。羽佐田理事長ありがとうご

ざいました。まだ次がおります。よろしくお願

いします。 

石川哲朗君  ①三河安城 RC 富田さんよう

こそいらっしゃいました。②杉田さんの初孫

の撮影をさせてもらいました。おもいっきり沢

山撮影しました。請求はおじい様へします。

よろしくお願いします。 

小田井博茂君 37 年間の社長職務を無事

終え、息子にバトンタッチ出来ました。数年

間は会長として少しがんばります。 

田中正規君  孫が卒業しました。熊味保育

園と羽佐田芳和さんに大変お世話になりまし

た。ありがとうございました。 

山﨑周彌君  ①結婚記念日のお祝いをい

ただきました。②岩瀬正広君にお手数をか

け、世界大会参加の説明会を開きました。 

伊藤富義君  ①77 才の誕生日と同時に丁

田の町内会長を終え、心が楽になりました。

本田君あとはよろしくお願いします。②5年生

の孫（男子）が漢字検定準 2級を 200点の満

点で合格し、金曜日に京都で表彰されまし

た。すでに 2級も合格済、英語検定も 4級が

合格、孫の成長にルンルンの毎日です。 

山﨑克弥君  齋藤 肇先輩に大変お世話

になりました。ありがとうございました。 

北山健二君  結婚記念日に素敵なお花を

ありがとうございました。 

杉浦 広君  萩原君にはいつもお世話に

なっています。 

食 事 

「料亭 蔦茂｣ 

平田兼久君 ( 2日)  榊原康正君 ( 8日)     

天野 卓君 (14 日)  犬塚一彦君 (16 日) 


